



Turnverein Spiez, Postfach 356, 3700 Spiez

Laufreff Spiez
Markus Schneeberger
Mauro Schneider

Steffisburg, 16. April 2009

Trägerschaft für die Finnenbahn in Spiez

Lieber Markus
Lieber Mauro

Betreffend Eurer Anfrage vom 27. März 2009, ob der Turnverein Spiez die Trägerschaft für die Finnenbahn übernehmen würde, können wir Euch einen positiven Bescheid geben.

Es freut uns die Trägerschaft für die Finnenbahn zu übernehmen, und wünschen Euch bei der Realisierung des Projekts weiterhin viel Erfolg.

Freundliche Grüsse

Vize-Präsident

Daniel Fricker

Sekretärin

Corinne Andres